



Spannende Spiele gabe es beim Kreisligapokal. (Foto: Schmitz)

## Spiel, Satz und Sieg

### Der SSV Homburg Nümbrecht gewinnt den Kreisligapokal der C-Jugend im Mixed-Volleyball

**LINDLAR.** Der Volleyball fliegt hoch in die Luft, mit einem kräftigen Schlag saust er über das Netz in das gegnerische Feld und prallt auf den Boden: Punkt für Nümbrecht. Zwar gab es beim Kreisligapokal der C-Jugend im Mixed-Volleyball am Sonntag zunächst keine Favoriten, doch bereits nach der Hälfte der Spiele kristallisierte sich der SSV Homburg-Nümbrecht als Spitzenreiter heraus und ließ sich den ersten Platz nicht mehr nehmen. „Eigentlich ist der Ausgang immer ganz offen, denn oft kommt es auf die Stimmung und den Einsatz der Jugendlichen an“, erklärte Rebecca Bockheim. Sie ist Trainerin der Volleyballer vom Tus Lindlar, der zusammen mit dem SV Frielingsdorf zum ersten Mal das Pokalturnier in der Vossbrunnhalle austrichte.

Neben Frielingsdorf, Lindlar und Nümbrecht kamen die Spieler vom VC Runderoß und den ersten beiden Mannschaften des VC Wiehl. Hinter Nümbrecht landete der SV Frielingsdorf auf Platz zwei. Der VC Wiehl I erreichte Platz drei vor Wiehl II auf Platz vier. Auf den letzten Platz verwies der VC Runderoß durch seinen fünften Rang den Tus Lindlar (rka).